

## ALERTA POR VIOLENCIA ESCOLAR

“Aquí no solamente están inseguros los estudiantes (...). La autoridad y nosotros estamos preocupados de realizar cambios, pero esos cambios tienen que venir de la mano con los apoderados”.

*Angélica Inostroza*, directora del Liceo Camilo Henríquez.



“Lo que ha ocurrido en el Liceo Camilo Henríquez de Temuco es grave. La violencia escolar que se está viviendo al interior de los colegios está llegando a un punto límite y las autoridades que están a cargo deben ejercer acciones”.

*Henry Leal*, diputado UDI.